
２０２２年度班長会　議事録 7 月 202２．７．18 記・配信

　■出席者　　□欠席者　　▲途中退席者　　△遅刻者 ●：部長　　　○：副部長 敬称略

５役

■　鷹尾会長 ■佐藤(昇)●6Bｰ１ ■鈴木　　　4Ｂ-4 ■國松　●５B-１ ■中村　 ４B-1/3 ■菅 ●2B-1 □三枝 ４B-2

□　深谷副会長 ■小形 ○2B-2 △伊勢　　5B-3 ■篠崎 ○２B-3 ■吉田　 ５B-４ ■北嶋 ○3B-１ ■茂木　 ５B-1/2

■　大畑書記 ■岩田　 　２Bｰ１ □佐藤　　6B-4 ■鈴木　　　１B-２ ■佐藤　 6B-1 ■茅原 ２B-4 ■半藤 ６B-2

□　菊池会計 ■鍋川　 　３B-3 ■横井　 3B-2 ■室屋 ６B-3 △鎌田 1B-1

■　齋藤監査 ■深谷 ■大畑 ■菊池 ■斎藤  

■菅 ■國松 ■篠崎 ■北嶋

23 名/２7名中 班長会　日時： 7  月 16  日 一斉18:30～ 於：　第一自治会館

＊新型コロナ対応として、 (欠席）三枝班長、佐藤幸班長　

　・欠席者の資料等対応：斎藤監査役➡三枝班長分、　会長➡深谷副会長、菊池会計分、佐藤幸班長は資料自身で持ち帰り

　・換気扇作動、入館退館時にアルコール手消毒、テーブル除菌、マイスリッパ等　

　　マスク着用などの対応の中実施しました。　　

① 防災装備品取り扱い体験　：１７：００－１７：５０ （出席）菅、大畑、横井、中村、北島、篠崎、半藤、茅原　８名

② 班長会　　　　　　　　　：１８：３０－１９：１５ （出席）　　上記　出席者一覧通り　２３名

③ 各部分科会　　　　　　　：１９：２０－１９：５０ （出席）　　上記　出席者一覧通り　２３名

④ 有志メンバー二次協議　　：２０：００－２１：００ （出席）　　佐藤部長、菅部長、横井班長　４名

【防災装備品体験】：チェーンソー　と　発電機

・YOUTUBE動画：「キックバックの謎CG開設」「チェーンソー作業 やってはいけないこと」

・市からの防災貸与ﾁｪｰﾝｿｰ取り扱い体験、燃料(混合油)/ｵｲﾙの説明、始動体験、安全装備の説明他

・　同　　発電機取り扱い体験、燃料（ガソリン）の理解、始動/取り扱い体験

【班長会】
１、連絡事項とお願いなど 　　　　　　会館内で始動/取り扱い

❶ 配布資料：回覧資料、おやっつ広報７月号 　　　　　　　　実施状況

❷ 回覧資料の内容捕捉説明

「おやっ！広報７月号」：資源ゴミ出しルール違反事例紹介　（NO.17ｺﾞﾐｽﾃｰｼｮﾝの常習犯事例）何が間違いなのか質問確認

　　　＊ポイント： ・資源で出すなら、ペットボトルは木曜日、アルミ飲み物ボトルは月曜日ですが、いずれも火曜日に！

・ごみで出すなら、木曜ではなく、「燃えないゴミ」有料袋に入れて月曜日

・せっかく洗って、ラベル剥がして、キャップ外して分別したつもりでも、混載されたら分別違反

「お知らせ」 ・「高齢者タクシー利用券」情報の再周知　➡　知り合い、ご近所の高齢者で気になる方へ紹介周知お願いします

・「はなプロ」と「花いっぱい運動」　　➡　市からの花の種支給入手　「はなプロ」で活用します

・スマホ取り扱い、操作教えれる方募集　　➡　福社協主導でのスマホ普及活動に協力できれば、と

「マルシェアンケート」集計結果概説と集計表　             ➡　集計結果概要を説明、マルシェ店長にはお渡し済み

「フォトコンテスト（予告）」説明　８月回覧で正式案内　➡レク部分科会で意見交換実施

「連合６月議事録」：誤字修正２か所修正後に回覧お願いします（篠崎市議より）国民年金保険➡健康保険　7/17➡7/19

❸ その他連絡事項
・なかよし公園排水溝整備、改良（土木管理課）：先月市担当の現地確認済　➡　７月末までに市の対策対応要領連絡ある予定

・バス通り植栽剪定、草刈：　のぞみ野入り口から北口まで、市の業者にて作業実施中確認済

・空地の草刈要望：　環境部にて現状確認、とりまとめ、市（環境管理課）へ対応（持ち主への草刈督促ﾚﾀｰ）実施願います

❹ 「カラスいけいけネットボックス」：１セット購入本日入荷（予備費枠使用、42,900円）現物紹介さわって確認

　　７月の運営委員会で話題として取り上げた、ゴミステーション（全４７か所）の根本的改善策として検討、お試し等開始します

　（下記すべての条件をクリアすることを、実施決定の条件とし、時間をかけ、会員非会員全世帯の理解を得ることが基本）

　　　１）カラス対策効果　　２）高齢者はじめ誰でも容易に取り扱えること　　３）道路占有はみ出しなく設置できること　

　　　４）47ｹ所全体の問題解決策になること　5) 会員・非会員に応分公正は費用負担の理解が得られること　ほか

　（今後の進め方）１ｹ月単位くらいで、モデル地区を交代で購入した１セットを使ってみて、条件クリア確認、問題有無確認

　　期間を経ながら、既に実施対応済の固定式ｽﾃｰｼｮﾝ含め、４７ｹ所全体の改善策として採用できるかどうかを検証する予定。

　　並行して、のぞみ野第一地区全体の装備改善策として、非会員、会員に応分公正な費用負担を理解してもらえるよう進める。

【各部分科会】6月に続き２回目の分科会、今後も継続的に実施できればと思います➡議事録など部長にとりまとめお願いします

　各部長には、分科会で話になった内容、検討事項、提案、要望などその都度運営委員会へあげれるよう宜しくお願いします

　総務部には、斎藤監査役、大畑書記に入ってもらいました

【有志メンバー二次協議】➡運営委員会だけで不足する場合、非定期に今後も協議の場を設けます

・「のぞみ野祭り2023」企画実行メンバー：　佐藤部長、菅部長、横井班長には参加お願いし、他にも何人か声掛けする予定

　　（話題になったもの）　模擬店だけでなくキッチンカーなど、舞台に金をかけない方法、何のための祭り？を考えの基本に。等

・フォトコンテスト実施要領について意見交換➡レク部協議内容含め、菅部長にて８月回覧資料の形で作業お願いする

■　議事内容に疑問、質問ありましたら、会長まで（☎、「めるぽ」、赤いポストなど活用し）　連絡ください。
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■ ＊運営メンバー

二次協議

総　務　部 (７) 環　境　部 (８) レ　ク　部 (７)
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